



Diputados Federales participan en el Simulacro Nacional 2024



Con la hipótesis de un sismo de magnitud de 7.5 grados, con epicentro en Acapulco, [Guerrero](#), la Cámara de Diputados, a través de la Secretaría General y las direcciones generales de Resguardo y Seguridad y de Protección Civil, participó en el **Simulacro Nacional 2024**.

El simulacro dio inicio a las 11:00 horas, cuando los cuerpos de protección civil y de seguridad, así como los brigadistas siguieron el **procedimiento general de evacuación**, el cual empezó desde la activación de la alerta sísmica.

Al emitir el reporte, el diputado Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política, informó que en seis minutos fueron evacuadas cuatro mil 150 personas de los 10 inmuebles del Palacio Legislativo de San Lázaro.

<https://www.debate.com.mx/politica/Diputados-Federales-participan-en-el-Simulacro-Nacional-2024-20240919-0168.html>